

# Begleiter für junge Flüchtlinge gesucht

**ASYL Koordinationskreis wirbt um Unterstützung für Neuangekommene im Landkreis**

**DARMSTADT-DIEBURG** (lano). 2015 sind viele Jugendliche aus Krisengebieten nach Deutschland geflüchtet. Nun sucht der Koordinationskreis Asyl (Kokas) Begleiter für junge erwachsene Flüchtlinge im Landkreis. „Etliche der jungen Menschen würden gerne Kontakt zu Einheimischen aufnehmen“, sagt Detlef Verchin von Kokas.

Zwar sei die Sprachbarriere bei der Kommunikation häufig ein Problem. Doch könne jeder Einheimische den jungen Menschen ohne größeren Aufwand bei alltäglichen Angelegenheiten helfen. „Die Begleiter können die jungen Flüchtlinge bei ihrem Einkauf unterstützen, Hilfe für Schulaufgaben leisten, oder auch bei Arzt- oder Behördengängen zur Seite stehen“, sagt Verchin.

Der Koordinationskreis Asyl ist ein Zusammenschluss ehren- und hauptamtlich Aktiver in der Flüchtlingsarbeit mit Sitz in Mühlthal. Er koordiniert alle aktiven Asylkreise im Landkreis Darmstadt-Dieburg. Interessierte, die ehrenamtlich zur Integration von Flüchtlingen beitragen möchten, sollten mindestens 18 Jahre alt sein. Sprachkenntnisse sind nicht zwingend erforderlich, es sind Dolmetscher vorhanden. Der Asylkreis bietet allen Begleitern eine Einführung und Begleitung, um die Neuangekommenen zu unterstützen.

Infos erhält man auf [www.asylkreis-darmstadt.de](http://www.asylkreis-darmstadt.de) und bei Detlef Verchin (E-Mail: [detlef.verchin@web.de](mailto:detlef.verchin@web.de), telefonisch unter 0172-21 13 154 oder 06157-93 87 590).

DEkrei01

*DA Echo 11.02.2017*